

1. Record Nr.	UNINA9910306652203321
Autore	Counillon Patrick
Titolo	Pseudo-Skylax : le périple du Pont-Euxin : Texte, traduction, commentaire philologique et historique // Patrick Counillon
Pubbl/distr/stampa	Pessac, : Ausonius Éditions, 2018
ISBN	2-35613-291-0
Descrizione fisica	1 online resource (169 p.)
Soggetti	Classics History périple pontique récit de voyage côte méditerranéenne intérêt épistémologique édition critique épigraphie géographe
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>Le Périple attribué à Skylax de Caryanda est une description des côtes de la Méditerranée et de la mer Noire, rédigé à Athènes à la veille des conquêtes d'Alexandre. Il rassemble des données importantes pour l'historien, l'archéologue et l'épistomologue. Il n'a pas été réédité en France depuis les Geographica Graeca Minores (GGM) de K. Millier en 1855. Ce livre édite la partie pontique du Périple, souvent considérée comme la plus ancienne, accompagné d'un commentaire philologique, historique et archéologique, destiné à donner aux spécialistes ou aux chercheurs un accès plus aisé à ce texte difficile mais fondamental.</p> <p>The Periplus attributed to Skylax of Caryanda contains a geographical description of the Mediterranean and Black Sea coasts. It was composed in Athens just before Alexander's conquests, and contains an invaluable amount of rare information for the historian, the</p>

archeologist and the philologist. In France, no edition has been published since Muller's *Geographica Graeca Minores* (GGM) in 1855. This book provides a new edition of the Black Sea section of the *Periplus*, often considered to be the oldest part of the treatise; it also offers a new philological, historical and archaeological commentary, which will be useful for specialists but also for graduate students, who will find here an accessible edition of this difficult but important text.
